
令和 4 年 9 月 22 日 （ 木 ）

10 時 00 分 ～ 11 時 00 分

3.事故・苦情等に
ついて

（意見）・施設に空きが出た時に待機者の中からどのような基準で入居者を決めている

のか参考に教えていただけると幸いです。面会も徐々に増えているようで良いことだ

協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

（意見）・チェック漏れや内服忘れなど防げるような事故報告が目立ちますので、

つなげていただきたいと思います。

→（回答）入居者の健康状態に関わる情報はそのケアの後に必ずチェックをし、
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漏れがないよう徹底するよう周知しております。週に1回服用する薬などは、職員が

→（回答）緊急性や空きが出たユニットの状況を加味して検討しております。

→(回答)今後も感染予防の徹底をしてまいります。
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送付。送付した資料についての意見を聴取し、以下の内容でいただいた。

計　 人

※委員に対して、別紙会議資料（利用者の状況報告、事業の活動報告等）を

係長

令和4年10月15日

園　長

馬場

司　会

主任

第3回　帛の郷運営推進会議

※書面会議につい
て

議　　題

2.入居者の健康管
理状況について

特　　　別　　　養　　　護　　　老　　　人　　　ホ　　　ー　　　ム　　　　帛　　　の　　　郷

と思います。

大変かと思いますが、さらに気を付けて入居者の方々と接してほしいと思います。

小さなことでも良いので、ヒヤリハットの報告件数を増やして頂いて、事故防止に

（意見）・入居者の方々だけではなく、職員の皆様も引き続き感染予防の徹底を

お願いいたします。



【　懸　案　事　項　】

服薬することが目に見えるような改善策を検討し実施しております。事故防止の

ため委員会が中心となり、ヒヤリハットの報告件数を増やしていけるよう取り

議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

組んでまいります。

（意見）・まだまだコロナが流行る前のような活動はできないと思いますが、

引き続き入居者の方々に寄り添ったサービスの提供をお願いします。

以上

4.その他意見


